



Brustgesundheit und Früherkennung

Von **100.000** Frauen, die eine Mammografie durchführen lassen, ...



... wird bei **2.000** Frauen eine zweite Abklärungsuntersuchung gemacht.



Bei **421** Frauen werden Anzeichen auf eine Krebserkrankung festgestellt.



79% erhalten eine gute Diagnose.



Das Brustkrebs-Früherkennungsprogramm lädt

Frauen ab 45



alle zwei Jahre

zur Früherkennungs-Mammografie ein.

Die Anmeldung ist rasch und unkompliziert über die **ÖGK-App** möglich.



Zwei wichtige Risikofaktoren



Eine Brustkrebserkrankung ist zu **5-10 %** genetisch bedingt.



Eine regelmäßige Früherkennungs-Mammografie ist **zwischen 50 und 69** Jahren besonders wichtig.